



Aumenta ^{#Seguridad} violencia contra las mujeres

POR YVONNE REYES

La Red Nacional de Mujeres (RNR) informó que durante el primer trimestre de este año la violencia de género se incrementó en un 47.5 por ciento en el país, con relación al mismo periodo del 2022.

Debido a esta crisis, hicieron un llamado urgente a las autoridades para garantizar un verdadero acceso a la justicia integral y recursos suficientes para los programas y refugios que atienden a las mujeres violentadas.

La organización social además señaló que de acuerdo con datos del Se-

Más de un 40 por ciento aumentó la violencia de género en el país durante el inicio de este año

cretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública en el mismo periodo, la violencia familiar registró un incremento de 7.6 por ciento y las violaciones un 10 por ciento.

Y mientras el feminicidio bajó nueve por ciento, los homicidios dolosos y cul-

posos aumentaron 8.7 y 14.8 por ciento, respectivamente.

"Hablar de una disminución en los feminicidios, es riesgoso, cuando sabemos que en México no sólo hay una cifra negra de más del 90 por ciento sino que hay serias deficiencias para tipificar correctamente los asesinatos de mujeres como feminicidios.

"Las violencias estructurales y sistémicas seguirán no sólo en aumento sino perpetuándose mientras no se reconozca que hacen falta políticas efectivas para eliminar las desigualdades y discriminaciones contra las mujeres, que son unos de los principales factores de riesgo de las violencias machistas", destacó la RNR.